



Las líneas básicas del contenido de la Ley 1/1998, de 26 de febrero, de derechos y garantías del contribuyente

En fecha 27 de febrero, ha sido finalmente publicado en el B.O.E. como primera ley del iniciado año 1998, el comúnmente conocido como el Estatuto del Contribuyente y cuya denominación definitiva es la de Ley 1/1998, de 26 de febrero, de Derechos y Garantías del Contribuyente. Esta norma es el fruto de una reivindicación en el programa político del Partido Popular que necesitaba de un desarrollo formal que se ha producido tras un largo proceso de preparación, debate y, finalmente, aprobación de dicha norma y que ha contado también con una publicidad en cuanto a su pretendido a lo largo de su gestación y que ha ido mucho más allá de la significación que el texto definitivamente aprobado pueda representar. ...

[ver texto íntegro en documento adjunto ...](#)